



## **NOTA DE PRENSA**

# Alphega Farmacia y la EOI finalizan sus programas formativos exclusivos para profesionales farmacéuticos

**9 de marzo de 2021**. Alphega Farmacia, la red líder de farmacias independientes en Europa, y la Escuela de Organización Industrial (EOI), cierran sus primeros cursos conjuntos exclusivos para profesionales farmacéuticos.

Estos dos programas son el de Habilidades Directivas y el Gestión de la Farmacia Comunitaria. Ambos han sido diseñados en exclusiva para Alphega Farmacia y creados para el farmacéutico, pero con necesidades y objetivos diferentes, lo que si comparten ambos es la calidad del profesorado y una metodología que combina la teoría y la práctica. Además, ambos cursos cuentan con un proceso individual de coaching para encontrar el mejor camino para ayudar a los participantes a encontrar sus propias soluciones a los retos que se le plantean en su gestión diaria en la farmacia y adaptarse a las grandes turbulencias que la situación actual ha generado y que en definitiva le permitirá enfocarse a una mejorará de su productividad y sostenibilidad. Es precisamente esta parte la que más ha valorado **Glòria Devesa** de la Farmàcia dels Massos en Pals, Barcelona "lo que más me ha ayudado son las sesiones de coaching".

El Programa de Habilidades Directivas tiene el objetivo de formar a todas los titulares de oficinas para adaptarse a los nuevos entornos de trabajo, adquiriendo nuevos hábitos, explorando nuevas técnicas y formándose en las habilidades que ahora serán necesarias convirtiéndose en los elementos más poderosos a nuestro alcance para impactar positivamente en el equipo y en el entorno y en consecuencia mejorar así la productividad del negocio.

Por otro lado, el Programa Ejecutivo en Gestión de la Farmacia Comunitaria tiene como objetivo fundamental formar a los titulares de farmacia mediante una formación estructurada e integral en gestión operativa de la farmacia, ofreciéndoles una visión integrada del funcionamiento en su conjunto y ayudándoles a potenciar competencias clave transversales útiles para su desempeño a través de las más avanzadas metodologías de innovación y creatividad, especialmente tras la dura experiencia que les ha tocado vivir al sector y los grandes desafíos post COVID 19.

Como comentó **Remedios Parra**, Manufactuters and Pharmacies Director de Alliance Healthcare España, al alumnado en su intervención la clausura de los cursos, "como profesionales que atendéis la salud de las personas, es necesario seguir formándose y seguir teniendo claro que nuestro trabajo es para siempre. Que estáis dispuestos a seguir aprendiendo cada día para seguir mejorando y seguir aportando a vuestros pacientes la mejor atención y a vuestros equipos el mejor liderazgo. Desde Alphega Farmacia también lo tenemos claro y queremos acompañaros durante todo el camino. Por eso, podéis contar siempre con nosotros para seguir ampliando vuestros conocimientos."

Alphega Farmacia sigue reforzando así toda su parte más formativa, mejorando y creando nuevos programas que permiten a la farmacia comunitaria seguir creciendo.





# Para más información:

#### Cristina Aranda

Alliance Healthcare España

comunicacion@alliance-healthcare.es www.alphega-farmacia.es/

#### Sobre Alphega Farmacia

Alphega Farmacia es una red europea líder de farmacéuticos/as independientes, cuyo objetivo es mejorar la salud y el bienestar de las comunidades gracias a su visión de futuro para la farmacia comunitaria independiente.

Creada en 2001, la red cuenta actualmente con más de 7.200\* farmacias independientes miembros en diez países: República Checa, Francia, Italia, los Países Bajos, Alemania, España, Reino Unido, Turquía, Rumanía y Portugal.

Como proveedor de servicios de valor añadido, dedicado a facilitar a sus miembros la tarea de proporcionar una mejor salud y bienestar a pacientes y consumidores, Alphega Farmacia ofrece una marca destacada, asesoramiento empresarial, soluciones para operar de manera más eficaz y potenciar el tráfico de clientes y las ventas, dando así como apoyo en la configuración del futuro papel del farmacéutico y la farmacéutica y la oportunidad de ser un/a miembro activo/a de una red local, nacional y europea de compañeros/as.

Con la ayuda de Alliance Healthcare, parte de la División de Distribución Farmacéutica de Walgreens Boots Alliance, la mayor empresa global de salud y bienestar con orientación farmacéutica del mundo, los/as miembros de Alphega Pharmacy se benefician de ser parte de una red europea de farmacéuticos/as.

\* A 31 de agosto de 2020, excluidas las inversiones de capital

#### Sobre la EOI - Escuela de Organización Industrial

EOI fue fundada el 12 de julio de 1955 fruto del acuerdo alcanzado entre los Ministerios de Educación e Industria, convirtiéndose así en la primera escuela de negocios de España y una de las primeras de Europa. En estos más de 65 años hemos contribuido decididamente a la modernización de la economía e industria española y hemos sido protagonistas de algunos hitos importantes en la formación de directivos en España que nos han consolidado como la escuela decana de los centros de conocimiento y formación de nuestro país.

Nuestros ejes estratégicos son:

- Medio ambiente, sostenibilidad y energía
- Liderazgo digital
- MRA
- Innovación en la gestión empresarial

### Algunos de nuestros datos:

- + de 85.000 antiguos alumnos
- + de 70.000 emprendedores formados
- +de 1 millón de alumnos en cursos MOOCs
- + de 11 convenios internacionales con instituciones- RED TIKAL